

**ASAMBLEA LEGISLATIVA DEL DISTRITO
FEDERAL
VII LEGISLATURA
COORDINACION DE SERVICIOS PARLAMENTARIOS
ESTENOGRAFIA PARLAMENTARIA**



VII LEGISLATURA

PRIMER AÑO DE EJERCICIO

**Comisiones Unidas de Cultura, de Ciencia y Tecnología e Innovación
*Reunión de Trabajo***

VERSIÓN ESTENOGRÁFICA

Sala Benita Galeana

26 de noviembre de 2015

EL C. PRESIDENTE DIPUTADO VICTOR HUGO ROMO GUERRA.- Muy buenos días a las y los diputados. Vamos a dar inicio a la reunión, a la sesión de las Comisiones Unidas de Cultura y de Ciencia y Tecnología e Innovación.

Muy buenos días, compañeras y compañeros. Nos encontramos aquí reunidos en Comisiones Unidas de Cultura y de Ciencia, Tecnología e Innovación a efecto de desahogar lo relativo a la convocatoria para presentar propuestas de candidatos a recibir la Medalla al Mérito en Ciencias y Artes del año 2015.

En consecuencia, ruego a la Secretaría proceda a informarnos el número de diputados que registraron su asistencia.

LA C. SECRETARIA DIPUTADA ABRIL YANNETTE TRUJILLO VAZQUEZ.- Muy buenos días, diputadas y diputados. Bienvenidos todos.

Se encuentran presentes 4 diputados de un total de 7 integrantes de la Comisión de Cultura, así como 4 diputados de un total 7 que conforman la Comisión de Ciencia y Tecnología e Innovación. Por lo tanto hay quórum, diputado Presidente.

EL C. PRESIDENTE.- Se abre la sesión.

Le solicito a la Secretaria dé lectura al orden del día y lo someta a consideración en votación económica.

LA C. SECRETARIA.- Por instrucciones de la Presidencia, se procede a dar lectura al orden del día.

- 1.- Registro de asistencia y declaración de quórum.
- 2.- Lectura, discusión y en su caso aprobación del orden del día.
- 3.- Lectura, discusión y en su caso aprobación del acuerdo por el que se aprueba la convocatoria para presentar propuestas de candidatos a recibir la medalla al Mérito en Ciencia y Arte del año 2015.
- 4.- Declaración de sesión permanente de las Comisiones Unidas de Cultura y de Ciencia, Tecnología e Innovación.
- 5.- Dictamen de la Comisión de Ciencia y Tecnología e Innovación por el que se otorga la Medalla al Mérito en Ciencias y Artes del año 2015.
- 6.- Asuntos generales.

Se consulta en votación económica si es de aprobarse el orden del día. Los que estén por la afirmativa, sírvanse manifestarlo levantando la mano.

Quienes estén por la negativa, sírvanse manifestarlo levantando la mano.

Aprobada el orden del día, diputado Presidente.

EL C. PRESIDENTE.- Muchas gracias. Vamos a desahogar el punto número 3 del orden del día que es relativo al acuerdo por el que se aprueba la convocatoria para presentar propuestas de candidatos a recibir la Medalla al Mérito en Ciencias y Artes del 2015.

En vista de que dicho acuerdo fue distribuido previamente entre los integrantes de las Comisiones Unidas, solamente haré breve mención de sus principales

implicaciones. Mediante dicho acuerdo se aprueba la convocatoria de referencia, cuyo desarrollo se hará de conformidad con las siguientes fechas.

A) Jueves 26 de noviembre, reunión de Comisiones Unidas para la aprobación de la convocatoria, declarándose en sesión permanente hasta la emisión de los dictámenes respectivos.

Domingo 29 de noviembre publicación de la convocatoria en los principales diarios de circulación nacional y en la página electrónica de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal.

Lunes 30 de noviembre al viernes 11 de diciembre del 2015, periodo de recepción de propuestas en las oficinas de las Comisión de Ciencia y Tecnología e Innovación y de Cultura.

Miércoles 16 de diciembre de 2015, aprobación de los dictámenes en Comisiones Unidas.

Miércoles 16 de diciembre del 2015 remisión de los dictámenes al Pleno y a la Comisión de Gobierno para la programación de la sesión solemne.

Dicho lo anterior, se pregunta si hay alguien que desee hacer uso de la voz para hablar sobre el acuerdo puesto a su consideración.

No habiendo oradores, a continuación se solicita a la Secretaria proceda a poner en consideración en votación económica el acuerdo por el que se aprueba la convocatoria para presentar propuestas de candidatos a recibir la Medalla al Mérito en Ciencias y Artes del año 2015.

LA C. SECRETARIA.- Por instrucciones de la Presidencia se consulta en votación económica si es de aprobarse el acuerdo de referencia. Los que estén por la afirmativa, sírvanse manifestarlo levantando la mano.

Quien esté por la negativa, sírvanse manifestarlo levantando la mano.

Aprobado el acuerdo por el que se aprueba la convocatoria para presentar propuestas de candidatos a recibir la Medalla al Mérito en Ciencias y Artes del año 2015.

EL C. PRESIDENTE.- Muchas gracias. En vista de que ha sido aprobado el acuerdo antes indicado, pasamos al siguiente punto del orden del día.

Con fundamento en la fracción I del artículo 178 del Reglamento para el Gobierno Interior de este Órgano Legislativo, pongo a su consideración la declaración de estas Comisiones en función permanente, con la finalidad de desahogar en las fechas señaladas los trabajos que habrán de desembocar en la entrega de la Medalla al Mérito en Ciencias y Artes del año 2015. Los que estén por la afirmativa, sírvanse manifestarlo levantando la mano.

Los que estén por la negativa, sírvanse manifestarlo levantando la mano.

Aprobada la declaración en funciones permanentes de estas Comisiones Unidas.

Por lo que no habiendo más asuntos por tratar, se declara un receso en nuestros trabajos.

Muchas gracias a las y a los diputados y diputadas por su asistencia, gracias.

